

TV Hülsenbusch stellt Sportbetrieb ein

Der TV Hülsenbusch stellt wegen der aktuellen Infektionslage den Sportbetrieb bis auf weiteres ein.

Schweren Herzens hat der Vorstand des TV Hülsenbusch heute entschieden, den Übungsbetrieb wegen der hohen Infektionszahlen bis auf weiteres wieder einzustellen.

Turnhalle und Vereinsraum des TVH sind bis auf weiteres für den Übungsbetrieb gesperrt.

Die Gesundheit der Mitglieder und Übungsleiter ist dem Vorstand sehr wichtig und Angesichts der aktuellen Lage sieht er es als seine Pflicht an, diesen Schritt erneut zu gehen.

Sobald die Lage sich wieder entspannt wird neu entscheiden.